

## • MINISTERIO DE ADOLESCENTES

Este viernes 25 a las 19:00 horas tendrá lugar la reunión de este prometedor grupo de nuestra iglesia. El tema será "La Oración Personal". Joven es importante que asistas para aprender, compartir, y disfrutar de un bonito tiempo con otros como tú. los demás. No te quedes en casa, este viernes, vente a Teruel 25 a las 19:00 horas. ¡Te esperamos!

## • CAMBIO DE HORARIO

El domingo 27 se adelantarán una hora nuestros relojes. A las 2 h. de la madrugada serán las 3 h. ¡Tenedlo en cuenta para llegar a tiempo al culto!

## ■ ACTIVIDADES PARA ESTA SEMANA

**Ministerio de Adolescentes**, Viernes 25 a las 19 horas en la iglesia.

**Salida de Evangelización**, Domingo 27 a las 17, 00 horas en la iglesia.

## ■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 27 DE OCTUBRE DE 2024

• **Estudio Bíblico:** a las 10,30 h. por *Carlos Lázaro*.

• **Culto de Adoración y Alabanza:** a las 11,30 h.

**Introduce el Culto:** *Rafael Fernández*. **Predica:** *Jesús Manzano*.

**Administra la Santa Cena:** *José Antonio Javier*.

**Distribuyen:** *Ana Sánchez, Nereida Pérez, Marco Antonio Castillo y Víctor Castillo*.

**Ofrenda:** *Ángela Acebedo y Johnny Betancourt*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

• **Jueves:** 19,30 h.: **Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.

20,00 h.: **Estudio Bíblico:** *Rafael Fernández*.

**TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES:** a las 23 h.



# ATRIO

"Porque mejor  
es un día en tus atrios que  
mil fuera de ellos..." Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.  
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)  
web: [www.idcmadrid.org](http://www.idcmadrid.org)

**EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....**



**SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS,  
DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS,  
DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO,  
DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y  
DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.**

**AÑO XLVIII. N° 2143 Domingo 27 de octubre de 2024**

## **LO QUE CREEMOS SOBRE LA VIRGEN MARÍA**

Con la intención de deshacer cualquiera mala interpretación del artículo de la semana pasada sobre la España mariana, escribo este otro para afirmar que los protestantes españoles creemos y amamos a la madre de la naturaleza humana de nuestro Salvador.

Creemos que fue madre de Jesús hombre, no madre de Dios, porque Dios y madre de Dios son términos contradictorios.

Creemos con el Evangelio que María concibió y dio a luz por medio del Espíritu Santo, sin intervención alguna de varón.

Creemos con el Evangelio que después de tener a Jesús, María hizo una vida matrimonial con José como la de cualquier otra pareja y que de su matrimonio nacieron otros hijos, seis como menos.

Creemos con el Evangelio que María consagró su vida a la tarea que el Padre le había encomendado, cuidando la formación humana, intelectual y espiritual del Niño.

Creemos con el Evangelio que María ocupó un lugar importante en la Iglesia que se constituyó en Jerusalén inmediatamente después de la ascensión de Jesús.

Creemos que María murió, probablemente en Éfeso, al cuidado del apóstol Juan. Su cuerpo permanece enterrado hasta el día de la resurrección final, en tanto que su alma goza en el lugar donde moran los justos.

Creemos que toda imagen que se hace de la Virgen María constituye desobediencia a la voluntad de Dios, quien en el segundo de los diez mandamientos prohíbe y condena explícitamente la fabricación, veneración o adoración de imágenes.

En fin, creemos con el Evangelio que sólo Cristo redime, sólo Cristo salva, solamente Cristo intercede por nosotros ante el Padre porque, en palabras del apóstol Pedro: *“En ningún otro hay salvación; porque no hay otro nombre bajo el cielo, dado a los hombres, en que podamos ser salvos”* (Hechos 4:12).

Saludos,

*Juan Antonio Monroy*

## ■ NOTICIAS

### • VIGILIA DE ORACIÓN

El pasado viernes 18 de este mes, tuvimos nuestra Vigilia de Oración; fue un evento muy concurrido, más de 50 hermanos nos dimos cita y gozamos de un excelente ambiente de hermandad, muy renovador y de mucha bendición para todos los asistentes. Fue grandioso ver como nuestra iglesia sigue creciendo y creyendo en el poder de la oración. Todas las alabanzas, predicaciones de la palabra y oraciones, resultaron ser de gran bendición para todos los presentes, muy contentos de haber retomado estas vigiliadas de oración. Si no estuviste en esta, esperamos contar contigo en la próxima.

### • SYLVIA MELÉNDEZ

Sylvia y su esposo son de Nicaragua, tienen muy poco tiempo entre nosotros, pero lo suficiente para tener ya un espacio en nuestros corazones.

Sylvia está bastante enferma, tanto, que dicen los médicos que su estado es terminal y no hay nada que se pueda hacer por ella. Esto es lo que dicen los médicos, pero nosotros como cristianos tomamos el reto de orar intensamente por nuestra hermana y rogarle a Dios la sane de su enfermedad. Nos gozamos en decir que nuestra hermana Sylvia estuvo en el culto a pesar de su dolencia, muy emocionada de sentirse amada por sus hermanos y por nuestro gran Dios. Confiamos en que lo que decida Dios será lo mejor para Sylvia.

### • PROGRAMA DE NAVIDAD

El próximo domingo 27 después del culto habrá una reunión para todos aquellos que puedan y deseen participar en la fiesta de navidad de nuestra iglesia. Andrea del Carmen, es la encargada de coordinar todo lo relacionado con este evento. Confiamos en que un buen número de hermanos se puedan ofrecer para desarrollar un precioso y edificante programa de Navidad, pero para que así sea se exige mucho compromiso y disciplina de nuestra parte.

### • LOS MENOS FUERTES DE SALUD

**Neyda Ponce** está pendiente de los resultados de las pruebas que le hicieron la semana pasada, se los darán este jueves 24. Estamos muy contentos con la evolución de nuestro hermano **Iván Povea**, las pruebas que le van haciendo siguen siendo favorables. También el resultado de la biopsia de **José Manuel Lázaro** ha sido negativo. Nuestra hermana **Libia Patricia** está muy contenta con su evolución, incluso ha empezado a dar ya sus primeros pasos. Oramos también por **María Teresa** y por el importante desafío al que se enfrenta en su casa, agradecemos a nuestro Señor que a pesar de las duras pruebas en su vida María Teresa sigue aumentando su fe. **Nataly Albán** continua con su pruebas y pendiente de resultados. La gripe y resfriados ya están empezando a hacer de las suyas y hay varios hermanos afectados por estas dolencias, esperamos que todos evolucionen favorablemente. Como iglesia oramos por estos y otros hermanos que estén débiles de salud para que se recuperen pronto.